

Solidarité avec les militants arrêtés en Belgique - Communiqué CPLGIA

Paris le 5 juin 2008

Nous apprenons, ce jour, l'arrestation de plusieurs militants internationalistes en Belgique. Pour deux d'entre eux, il s'agit d'anciens militants des CCC (Cellules Communistes Combattantes), Pierre Carette et Bertrand Sassoyle, en liberté conditionnelle depuis 2000 et 2003, après 15 et 17 années de prison pour actions anti-impérialistes.

Nous affirmons notre entière solidarité avec ces camarades qui n'ont jamais renié leur engagement et qui ont toujours manifesté leur indéfectible soutien au communiste libanais Georges Ibrahim Abdallah, emprisonné depuis plus de 24 ans en France et libérable depuis 1999.

Nous exigeons leur libération ainsi que celle des autres militants interpellés.

La solidarité est une arme !

Collectif pour la Libération de Georges Ibrahim Abdallah

<http://liberonsgeorges.over-blog.com/>